

"Sud-ouest" du 25 Mars 1980

# Un policier aperçoit un O.V.N.I.

## *Il avait déjà accueilli un extra-terrestre*

UN POLICIER en tenue du commissariat d'Agen, le sous-brigadier Pierre Léon, a indiqué hier matin aux gendarmes de la brigade territoriale d'Agen qu'il avait aperçu, dimanche soir, dans le ciel de Bon-Encontre, un objet volant non identifié.

« L'engin, a indiqué le « témoin », était de forme sphérique, en brillant sans halo, mais muni d'un court appendice incandescent ». Il était alors 20 h 12 (M. Léon est très précis sur l'heure). L'O.V.N.I., qui aurait volé à quelque 3 000 mètres, se déplaçait, toujours selon M. Léon, très rapidement. Le sous-brigadier de police affirme qu'au même instant son cyclomoteur s'est brusquement arrêté sans raison apparente.

La brigade territoriale a retenu comme il se doit la déposition de M. Léon et invite toutes les personnes qui auraient aperçu à l'heure indiquée l'hypothétique engin à prendre contact avec les services de gendarmerie du chef-lieu.

M. Pierre Léon semble d'ailleurs être un observateur privilégié par les extra-terrestres; il affirme en effet avoir eu une apparition analogue en 1974 et même avoir... reçu à son domi-

cile la visite d'un non-terrien. « L'être serait assez semblable, a confié M. Léon, à un humain ordinaire, n'était-ce un globe lumineux entourant son visage ».

Il a été conseillé à M. Léon de lire le dernier livre de René Fallet

« la Soupe aux choux » où l'écrivain met en scène un extra-terrestre venu s'initier aux joies de la gastronomie en pays bourguignon... Peut-être ces visiteurs interstellaires apprécieront-ils aussi le pruneau d'Agen ?